

INFORME DE LABORES JUNIO 2017 A MAYO 2018



PRIMERA TRANSMISIÓN EN SEÑAL DIGITAL

El 1 de junio de 2017 Canal 10 realizó la primera transmisión digital en el estándar japonés brasileño ISDB-Tb en El Salvador, utilizando un transmisor que puso a disposición para pruebas la compañía Rohde & Schwarz. El evento que se transmitió en vivo a través del sistema digital fue el informe de gestión del Presidente Salvador Sánchez Cerén ante la Asamblea Legislativa. En los siguientes meses continuaron las transmisiones de prueba, las cuales se intensificaron a partir de enero de 2018 cuando la Superintendencia General de Electricidad y Telecomunicaciones (SIGET) adquirió un transmisor digital que fue ubicado en el cerro El Picacho.



CONVENIOS DE COOPERACIÓN

Durante este período se realizaron reuniones con diferentes entidades de gobierno, representantes de la cooperación y entidades privadas. Se firmó un convenio de cooperación con la Superintendencia General de Telecomunicaciones (SIGET) para realizar esfuerzos en conjunto para la transición de la señal analógica a la digital de canal 10 y para apoyar el desarrollo del Plan Nacional de la Televisión Digital.

También se firmaron convenios con el Banco Central de Reserva, la Lotería Nacional de Beneficencia, el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, PROESA y el Tribunal Supremo Electoral para colaborar con los esfuerzos de divulgación de las elecciones municipales y legislativas 2018 y presidenciales de 2019.

Además, la dirección de canal 10 sostuvo reuniones con cancillería y representantes de diferentes gobiernos para ver las posibilidades de

cooperación para la adquisición de equipos necesarios para la digitalización de canal 10.

PROGRAMAS PRESIDENCIALES

Durante el período de junio de 2017 a mayo de 2018, Televisión de El Salvador, Canal 10, transmitió en vivo todos los eventos del Presidente Salvador Sánchez Cerén, conformando un total de 105 eventos presidenciales y de otras entidades de gobierno y 26 programas Casa Abierta y Gobernando con la Gente producidos y emitidos en vivo.

Además, se transmitieron en vivo todas las actividades relacionadas al Plan Nacional de Alfabetización, como las juramentaciones de los voluntarios en cada departamento y las declaratorias de libre de analfabetismo a nivel municipal.



CONMEMORACIÓN DE 100 AÑOS DEL NATALICIO DE MONSEÑOR ROMERO

El 15 de agosto se conmemoraron 100 años del natalicio de Monseñor Óscar Arnulfo Romero y para ello canal 10 realizó una cobertura especial de la peregrinación que lideró el cardenal Gregorio Rosa Chávez desde San Salvador hasta Ciudad Barrios. Además se transmitió la misa desde Ciudad Barrios y la misa conmemorativa desde la catedral metropolitana de San Salvador.

MEMORIA VIVA Y DOCUMENTAL “EL MOZOTE NUNCA MÁS”

Durante este período se continuó la producción y transmisión del programa “Memoria Viva”, primer programa sobre Memoria Histórica de la televisión salvadoreña, una coproducción de Televisión de El Salvador con las organizaciones defensoras de derechos humanos aglutinadas en Pro Memoria: PROBÚSQUEDA, CPDH, CODEFAM, COMAFAC, Tutela Legal María Julia Hernández, COMADRES, COREMHIPAZ y CDHES.

Para definir los temas de las producciones se sostuvieron reuniones bimensuales con los representantes de las víctimas del conflicto armado, las cuales fueron lideradas por la dirección y subdirección de canal 10.

El documental “El Mozote Nunca Más” se presentó el día viernes 8 de diciembre de 2017 en el caserío El Mozote, Morazán. El documental fue revisado varias veces por las víctimas y familiares de las víctimas de la masacre y se elaboró en un proceso participativo.



TRANSMISIÓN ESPECIAL 15 DE SEPTIEMBRE

En el marco de los 196 años de independencia, Canal 10 realizó una transmisión especial a partir de las 7 de la mañana de los actos conmemorativos realizados en la Plaza Libertad y de los desfiles estudiantiles, de la policía nacional civil y de la Fuerza Armada que se llevan a cabo en el estadio Mágico González.

PRODUCCIONES NACIONALES

En el año 2018 se produjeron de forma periódica, semanal o diaria los programas Cooperación, Musical 10, La Hora del Niño, Las Aventuras del Cipitío, Desconectados, Jornada Deportiva, Tu Mañana y Frecuencia 12-25.

Canal 10 transmite 6 mil 448 horas de programación al año y alrededor del 50 por ciento del contenido que transmite es producción propia.



AGENDA ELECTORAL

En marzo se produjeron trece programas Agenda Electoral, en formato de debate con la participación de representantes de todos los partidos políticos contendientes en las elecciones municipales y legislativas de 2018.

En los primeros programas se discutieron las plataformas legislativas de los diferentes partidos políticos y en los siguientes los planes de gobierno de los candidatos a alcaldes de algunos municipios del país. El formato fue de debate, con un tiempo estipulado para cada respuesta y con espacio para que los participantes pudieran hacer repreguntas a sus adversarios.



SEÑAL DE CANAL 10 EN CONSULADOS

Al finalizar 2017, la señal de canal 10 se había instalado como circuito cerrado en los consulados y las embajadas de El Salvador en Estados Unidos y Canadá, para lo cual se diseñó una parrilla de programación especial que contiene solo producción propia de canal 10 con un énfasis en programas culturales, educativos e informativos diseñada para el público salvadoreño radicado en el exterior.

DIGITALIZACIÓN

Con el apoyo de una compañía de tecnología se realizó la primera transmisión digital en señal abierta el 1 de junio de 2017 con el informe del tercer año de gestión del Presidente en la Asamblea.

La Superintendencia General de Electricidad y Telecomunicaciones (SIGET) y la Secretaría de comunicaciones firmaron un convenio para impulsar la digitalización de la televisión nacional como primer paso para implementar la televisión digital terrestre (TDT) en el país.

Como parte de este convenio, SIGET adquirió un transmisor de 4.5 KW para realizar todas las pruebas pilotos con los operadores de televisión y posteriormente comenzar las transmisiones continuas la señal digital de canal 10. Además, se adquirieron equipos para poder transmitir varias programaciones al mismo tiempo y para avanzar en la modernización de las cabinas de estudio de canal 10. Por su parte, el gobierno de Japón donó equipos para instalar la alerta temprana a través de la televisión.

SIGET organizó varios seminarios para el personal técnico y de dirección de las diferentes televisoras en los que participaron activamente representantes de Televisión de El Salvador - Canal 10.

MERCADEO Y ADMINISTRACIÓN

En 2017 se logró un incremento de ventas del 15 por ciento de las ventas en relación con 2016 gracias a la renovación de convenios y a la prestación de nuevos servicios. Además, se logró actualizar el decreto ejecutivo que contiene las tarifas de canal 10 para incluir nuevos servicios como la venta de publicidad en la página web y en redes sociales. Cabe destacar, que en 2018 se logró la meta de incrementar en 25 por ciento adicional las ventas de canal 10.

El año 2017 cerró con un aumento de un 15 por ciento de los ingresos del Fondo de Actividades Especiales y en 2018 se logró un aumento de un 11 por ciento adicional gracias a las mejoras en los procesos de cobro y colecturía de canal 10.